
 

 

 

Pau, le 28/02/18 
 
 

      Compte-rendu du Comité Directeur U.F.O.L.E.P. 64 
Du : 28 février 2018 
Lieu : siège de l’U.F.O.L.E.P. 64 
 
 

Présents : 
TECHENE J.-J. (Président) - SAINT-GERMAIN J.-L. (V/Président) - PROCACCI Marie-Angèle - Joël HARDY - Serge 
CHOUVALOFF - Gregory LEURIDAN – Jean-Pascal ROMEUR – Pierre GADIOU – LAPEYRE Hervé (invité) 
LALANNE Stéphane (Délégué) 
 
Excusés : LANSALOT Serge - MONJOIE Charly - CLOSTRES Bernard  
 
 
1 – Validation du compte rendu du précédent Comité Directeur :  
Il est souligné que le compte-rendu doit être envoyé dans les 15 jours qui suivent la réunion (ce qui n’a pas été le cas pour 
les deux dernières réunions). 
Approuvé. 
 
 
2 – Point sur la saison 2017/18/  
 
Convention Ligue 64 :  
Jean-Jacques (Président) ainsi que l’ensemble des membres du Comité Directeur se félicitent de la signature de la 
convention de moyens 2018 dès le mois de janvier, ainsi que des relations de confiance qui lient aujourd’hui l’U.F.O.L.E.P. 
et la Ligue des Pyrénées-Atlantiques. 
 
Activités : 
- Volley : déroulement des championnats sans difficultés notables 
 
- Cyclo-cross : une importante délégation du 64 a participé au National dans les Hautes-Pyrénées. A noter la 3° place 
d’Emma COTTU (15-16 ans) et le titre de Championne Nationale de Lola LISABOIS (13-14 ans).   
Quelques changements cette saison : faible participation des coureurs du 65, organisation de cyclo-cross par la F.F.C. 64 …  
Ces points seront traités lors de la prochaine C.T.D. 
 
- Judo : la première rencontre de la saison a réuni 80 participants (GARLIN) 
 
- C.Q.P. : deux sessions ouvertes pour la saison 2017/2018 (15 participants) 
 
- Cyclo-sport : l’U.F.O.L.E.P. Nationale propose aux départements qui le souhaitent d’accueillir des licenciés non 
U.F.O.L.E.P. sur les courses Cyclo-sport. A l’issue des échanges, les membres du Comité Directeur décident de solliciter les 
Comités voisins, ainsi que ceux de la Nouvelle Aquitaine sur leurs positions respectives, et  de revenir par mail vers les 
membres du C.D. pour avis 
 
- Marche : l’Association “Bien vivre à BRUGES” souhaiterait organiser une manifestation pédestre. Parallèlement à cela, 
Denise C. (co-organisatrice de la course des Restos du cœur) qui met en place des brevets Audax souhaiterait en implanter 
en U.F.O.L.E.P. Denise et Pierre GADIOU doivent se rencontrer pour en parler 
 
- Tir à l’arc : l’arcathlon a été annulé par maque de participants. Les discussions avec les organisateurs nous encouragent à 
renouveler la proposition pour l’année prochaine 
 
- Ski : nous avons accompagné le club de LESCAR dans son activité handiski en leur mettant à disposition le véhicule et la 
remorque. La C.T.D. de ski se mobilise pour la journée Slalom qui accueillera près de 80 skieurs 
 
 
 



 

 

 

Service civique : 
Depuis début janvier, les deux services civiques travaillent sur la communication des Comités U.F.O.L.E.P. et U.S.E.P. 64.  
 
 
Sollicitation de Monsieur LUCATS :  
Jean-Jacques TECHENE (Président) et Stéphane (Délégué) présentent la situation aux membres du Comité Directeur. 
A l’issue des échanges, et au regard : 

- de l’importance qui est accordée à la santé de nos licenciés,  
- des conseils de l’U.F.O.L.E.P. Nationale 

il est décidé de demander à Mr LUCATS de nous produire un second certificat médical afin d’attester de sa capacité 
physique à la pratique du cyclisme en compétition (auquel cas la décision de la Commission Technique Départementale sera 
confirmée). 
En l’absence de ce second certificat d’aptitude, et dans un souci de préservation de la santé du sportif, nous serons dans 
l’impossibilité de lui délivrer un carton de valeur. 
La copie du compte-rendu du Comité Directeur sera transmis aux départements voisins. 
 
 
3 – Préparation de l’A.G. ordinaire du 09/03/2018    
 
Exercice budgétaire 2017 : 
Notre exercice budgétaire 2017 fait apparaître un excédent de 23 553,37 euros. 
Ce résultat ne reflète pas la réalité de notre Comité. En effet, il est important de prendre en compte les éléments suivants : 

- le délégué U.F.O.L.E.P. n’est affecté qu’à 80 % à l’U.F.O.L.E.P. (cette situation devrait évoluer en juin 
prochain) 

- les 30 % de secrétariat concernent un emploi aidé (fin de l’aide en mars 2019) 
- nous avions sur 2017 un emploi aidé (Céline G.) qui a généré des rentrées financières importantes en 

formations (avec un faible coût salarial) 
A l’issue des échanges, les membres du Comité Directeur décident à l’unanimité : 

- d’affecter 11 500 euros en provision. Stéphane (Délégué) devra fournir avant l’A.G. aux membres du C.D. la 
liste et les devis correspondants à cette somme pour l’achat de matériel. Ces achats devront intervenir dans 
le semestre 2018 

- de proposer à l’A.G. d’affecter les 12 000 euros restant au fonds de réserve associatif, les élus cherchant ici à 
sécuriser financièrement le Comité. 

 
Déroulement de l’Assemblée générale :  
18 h 30-18 h 45 : Accueil : Marie-Angèle (Secrétaire) 
19 h 00 :  Ouverture A.G. 
 Rapport Moral : Jean-Jacques TECHENE (Président) 
 Rapport d’activité : Stéphane LALANNE (Délégué) 
 Rapport financier : Gregory LEURIDAN (Trésorier) 
 Axes de développement : Stéphane LALANNE (Délégué) 
 Récompenses fédérales : Jean-Jacques TECHENE (Président) 
 
 
4 – Questions diverses 
 

Assemblée Générale de l’Ufolep nationale à Bar le Duc : 
Jean-Luc SAINT GERMAIN (V/Président) représentera notre Comité 
 
Fin du Comité Directeur : 22h30 

 
 
Pour le Comité Directeur,    
 

        

 


